

飛島学園 2年生

村たんけんに行ったよ

6月7日(水)に飛島学園2年生のお友達が、村たんけん役場に来てくれました。

役場では村長室や議会の見学をして、村の大切なことが決まっていく場所であることを学んでいってくれました。

当日は8グループに分かれ、いろいろなお店や交番、保育園に出かけ、それぞれの場所で日頃不思議に思っていることを質問しました。知る楽しさを実感できるいい体験ができたと思います。



村長室



議場



「ポストに入れた
手紙はどうなるのかな」



「おまわりさん、
これなあに？」



保育園

編集後記

暑中御見舞い申し上げます。
資源を大切に作る時代です。時の流れに逆らうと大きなエネルギーが必要です。流れに乗れば少しのエネルギーで済みます。無駄なエネルギーは無くそう。
今回から編集後記は委員が順番に書きます。個性が出ますからお楽しみに。

議会スヌメ Y・H

9月定例会



9月1日 招集日 (10時)
15日 一般質問 (1時30分)
20日 最終日 (1時30分)
以上の日程で開会します。
お気軽に傍聴してください。
1階ロビーでTV傍聴もできます。